



*Ilustre y Lasaliana Hermandad Sacramental,
y Cofradía de Nazarenos de la Santa Cruz,
Sagrada Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo, Nuestra Señora
de la Aurora, María Santísima del Amor, San Juan Bautista de La
Salle y Santa Marina.*

Iglesia de Santa Marina y San Juan Bautista de La Salle

“UN AÑO MÁS VOLVIMOS A RESUCITAR”

31/03/2024.- Al igual que en años anteriores, esta nota de agradecimiento se titula de la misma manera a pesar de no haber podido realizar la estación de penitencia por razones climatológicas. Y es que, como bien dice nuestro Director Espiritual, “Jesús ha resucitado en el corazón de cada sevillano, y más aún en el de los hermanos de la Resurrección”.

En el último año de mandato de esta Junta de Gobierno, el Hermano Mayor quiere hacer público su más sincero agradecimiento a cuantas personas, entidades e instituciones colaboraron de algún modo en la preparación de la (por desgracia fallida) estación de penitencia a la Santa Iglesia Catedral de este Domingo de Resurrección. Desde el primer momento la idea fue hacerla de la mejor manera posible con todo el decoro y la dignidad necesarios. Es por ello que, recibidos los partes meteorológicos pertinentes (que diferían de los recibidos el Sábado Santo), la Junta de Gobierno por unanimidad decidió suspender la estación de penitencia.

En todas estas gestiones realizadas para tan extraordinario año, queremos dejar constancia de nuestro profundo agradecimiento a la Iglesia de Sevilla en la persona de nuestro arzobispo D. José Ángel Sáiz Meneses, al Cabildo Catedral por las facilidades dadas para que esta lasaliana Hermandad no se quedara sin cumplir con uno de sus objetivos naturales, y al Delegado Diocesano de Hermandades y Cofradías, D. Marcelino Manzano.

Por otro lado, agradecemos al Ayuntamiento de Sevilla el trabajo de todos los profesionales que desde un primer momento se pusieron a nuestra disposición. Un agradecimiento que hacemos extensivo al Consejo General de Hermandades y Cofradías, en la figura de su presidente, D. Francisco Vélez, y del delegado para las Hermandades del Sábado Santo y Domingo de Resurrección, D. Ernesto Martín Fernández por todas las facilidades dadas.

Muchos son los motivos que nos han llevado a tomar tan dolorosa decisión, pero sobre todo han primado dos: proteger al cuerpo de nazarenos de nuestra Hermandad (que este año era más numeroso que nunca y de los cuales el 25 % son menores de 10 años), y preservar un legado recibido de generaciones anteriores y que tenemos la obligación de legar a las venideras.

Todo ese esfuerzo realizado no hubiera sido posible sin los hermanos de esta Hermandad, fiel infantería de Santa Marina que a pesar de lo desapacible de la mañana no han dejado solos a sus Sagrados Titulares. Ellos son los mensajeros de la Resurrección de Cristo bajo el anonimato de su antifaz blanco. Son el principal orgullo de esta cincuentenaria Hermandad sacramental, y en ellos está más que garantizado nuestro futuro. Pero también debemos pedir disculpas por los posibles errores que hayamos podido cometer debido a la complejidad de la situación presentada. Estos fallos y descoordinaciones serán analizados en el futuro para que no vuelvan a suceder.



*Ilustre y Lasaliana Hermandad Sacramental,
y Cofradía de Nazarenos de la Santa Cruz,
Sagrada Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo, Nuestra Señora
de la Aurora, María Santísima del Amor, San Juan Bautista de La
Salle y Santa Marina.*

Iglesia de Santa Marina y San Juan Bautista de La Salle

Este agradecimiento queremos hacerlo extensivo al resto de hermanos que formaron parte del cortejo: diputados, exteriores, médicos, acólitos y a aquellos que voluntariamente prestaron su ayuda y colaboración. De igual modo queremos agradecer la paciencia y predisposición de nuestras cuadrillas de costaleros y equipo de capataces, comandados por N.H.D. Manuel Antonio Santiago Muñoz, a los que agradecemos su buen hacer y comportamiento ejemplar.

Gracias a la hermandad hermana de los Javieres y al Colegio La Salle-La Purísima por acompañarnos en las horas previas; a la Hermandad de Montesión, al Círculo Mercantil y a la Hermandad de la Virgen de la Cabeza por esperarnos en sus casas a pesar de todo. A todas aquellas hermandades que había cedidos sus pétalos para Nuestra Señora de la Aurora. Y por supuesto, no podíamos olvidar a nuestra querida Protección Civil, que han vuelto a acompañarnos una vez más y que han escoltado a su Patrona y protectora en las horas en las que ha estado abierto el templo.

En la parcela musical, queremos dar las gracias a la Agrupación Musical María Santísima de las Angustias Coronada de la Hermandad de Los Gitanos, a la Agrupación Musical Virgen de los Reyes y la Banda de Música María Santísima de la Victoria “Las Cigarreras”, a sus directores y a sus componentes, por ser la banda sonora de excepción al anuncio de la Resurrección. Gracias también al vestidor de la Santísima Virgen, a los floristas, al personal externo, a la Guardia Civil, agentes de la Policía Local y Nacional, y cuantos participaron de esta estación de penitencia.

En este sentido, agradecemos también a todos los medios de comunicación de la ciudad de Sevilla (periódicos, digitales, fotógrafos, etc.) por la difusión de una estación de penitencia lluviosa y fallida, pero a la que nunca le ha faltado VIDA.

Por último, gracias también a quienes no nombramos en este comunicado pero también pusieron su granito de arena para proclamar con gozo la Resurrección de Cristo. Y gracias, cómo no, a Sevilla. Gracias por aguantar estoicamente la cola bajo una incesante lluvia para ver al Señor de la Resurrección y a la Virgen de la Aurora durante horas y por hacer de esta humilde hermandad una corporación valorada, querida y respetada. Solo quedan 385 días para un nuevo Domingo de Resurrección y toda una VIDA por delante para seguir siendo sus testigos.

La Junta de Gobierno